Fundado en Valpso. el 12 de Sept. 1821 Año CXLIX - Nº 50.411 (M. C. R.)

PRIMER CUERPO

EL MERCURIO

Santiago de Chile, Viernes 7 de Noviembre de 1975

Fundado en Stgo. el 1º de Junio 1900 Año LXXVI-Nº 27.213 (Es propiedad)

PRECIO: \$ 1,00 AEREO: \$ 1,20

Según Fuentes Extraoficiales

Mirista Gutiérrez En la Nunciatura

Exija mañana en "El Mercurio"

Informe Económico Nº 3

Habría buscado refugio en la sede diplomática junto con María Elena Bachman

estarian refugiados en la so mintleron el hecho" de de la Nunciatura Apostólinoticias United Press Interna- automóvil. tional. Versiones similares enviaron también las demas ron ser confirmadas, por agencias informetivas estable cuanto las consultas de los sentantes basaron sus despachos en fuentes extraoficiales. fueron atendidas solamente Previamente la agencia in- por el portero, quien planteo formativa nacional "Orbe" ha- que tenía instrucciones en el bia divulgado por sus teleti sentido de no decir "ni si ni pos un despacho urgente con no".

el siguiente texto: "SANTIAGO, 6 (ORBE) .- La noticia dada sin confir-En círculos extraoficiales se mar ni desmentir, a través de supo que el dirigente del MIR, comunicados urgentes de ra-Nelson Gutiérrez y su amiga dicemisoras y canales de TV María Elena Bachman se en- provocó gran expectación y cuentran en la Nunciatura

Los miristas Nelson Gutie- Apostólica. Consultadas fuenrrez y María Elena Bechman tes de dicha Legación, no des-

La version de UPI, por su ca de Santiago, según infor- parte, añadió que los mirismaciones transmitidas enoche tas habrían ingresado a la seal exterior por la agencia de de diplomátice ocultos en un

Estas versiones no pudiecidas en el país, cuvos repre- numerosos periodistas que llegaron hasta la Nunciatura

(Continúa en la página 12)

8,4 POR CIENTO EN OCTUBRE

Inflación Más Baja del Año

La inflación más baja del año se produjo en octubre pasado, según señaló ayer el Director del Instituto Nacional rgio Chaparro al dar a conocer la varia-



FRENTE A LA NUNCIATURA. Grupos de católicos se reunie ron anoche frente a la sede de la Nunciatura Apostólica para exteriorizar su malestar por la informada presencia alli del mirista Nelson Gutiérrez y su amiga Maria Elena Bachman. Los manifestantes, tras cantar el Himno Nacional se dispersaron pacificamente a pedido de Carabineros.

Reforma De la Previsión

A las 17,30 horas de hoy en el salón auditórium del Ministerio del Trabajo, se efectuará la ceremonia de firma, por parte del Ministro del Trabajo, general de brigada aérea, Nicanor Diaz Estrada, del anteproyecto de la ley básica de reforma de la previsión.

A la ceremonia, que será transmitida por cadena necio. nal de radio y televisión, a las 20.30 horas, han sido invitados dirigentes sindicales, empresarios y algunos ejecutivos de institutos previsionales. También estarán presen tes el Subsecretario de Previsión Social, Humberto Pizarro Birón, y el Subsecretario del Trabajo, Luis Ribalta Puig.

Este documento será entregado a los dirigentes sindicales para que lo estudien y hagan las sugerencias que es timen necesarias.

Se Organizan Sociedades de Cooperación Agrícola

Plan se extenderá

Mirista Gutiérrez

(De la primera página)

la llegada de numerosos periodistas a la Nunciatura Apostólica. Esto obligó también a que la policía reforzara sus elementos en el lugar para mantener el orden, pues también se reunió gran cantidad de vecinos y curiosos.

CAPELLAN DE LA FACH

En el edificio de la Nunciatura no se registraba mayor movimiento y la única persona que ingresó poco después de les 21 horas fue el Capellán de la Fuerza Aérea de Chile, Comandante de Escuadrilla de Servic'os Religiosos, Francisco Ortega. Dijo que "no tenía conocimiento de que los extremistas se encontraran allí y que su presencia en el lugar obedecía a que preparaba un próximo viaje a Rome".

La posibilidad de que los miristas hubiesen ingresado en un automóvil a la Nunciatura se ve reforzada por los altos muros de más de dos metros, guarnecidas con fierros con puntas que hacen prácticamente imposible saltarlos.

La Embajada de la Santa Sede está ubicada en la calle Montolin 200, a dos cuadras de Pedro de Valdivia. Deshinda en su parte posterior con la Embajada de Francia. Sitio por medio se encuentre la representación de Turquia y a menos de 100 metros, la Prefectura de Menores de Carabineros,

Respaldo

(De la primera Pág.)

actuar", aseveró, paralelamente, un importante portavoz sindical, comentando la orden emanada anoche del máximo organismo laboral argentino, que decretó la movilización obrera en defensa

ninguna participación en los errores del Gobierno", dijo hoy la diputada Marta Cristina Guzmán, del Partido Popular de Jujuy, convirtiéndose en la primera defensora de la actividad periodística

NUEVO DESPACHO

Un segundo boletín de la agencia "ORBE" dijo que Gutiérrez y su compañera de fuga buscaron asilo en la Nunciatura Apostólica "hace aproximadamente 48 horas"

Agregó que para llegar a la sede los extremistas contaron con la colaboración de elementos pertenecientes a la congregación religiosa cuyos miembros son buscados por miembros son buscados por



Carabineros reforzó la vigilancia frente a la Nunciatura Apostólica al comenzar a reunirse allí periodistas, manifestantes y curiosos tras difundirse la noticia de que en la sede diplomática estaba refugiado el mirista Nelson Gutiérrez. La Nunciatura está en la calle Montolín 200, cerca de Providencia y Pedro de Valdivia.